
 

Procès-verbal de l’assemblée générale du Ski-Club Bellevue-
Collex-Genthod du 26 janvier 2022 sur la saison 2021 

I. Liste des parGcipants : 

Présents :  Jean-Christophe Abel, Famille Basler, Dimitri Cadei, Cécile Codat, Christophe Davy, 
Julie Gobert, Thomas Isch, Christophe Jacquier, Katharina Kobler, Olivier Masset, ArleDe 
Porchet, Jean-François Ruchet, Anne Thorel Ruegsegger, Julie Ruegsegger, Daniel Todeschini, 
Muffat Erika, Amman Eric 

Mylène Schopfer-Sandoz, conseillère administraPve de la commune de Bellevue 

Skander Chahlaoui, adjoint au Maire de Collex Bossy 

Excusés : Joel Schmulowitz, représentant de la commune de Genthod 

II. Ordre du jour 

1. SalutaPons et ouverture de la séance 
2. ApprobaPon du PV de l’assemblée générale du 24.2.2021 
3. ApprobaPon du PV de l’assemblée générale excepPonnelle du 17.9.2021 
4. Rapport du président sur la saison 2021 (7ème année) 
5. Rapport de la trésorière sur la saison 2021 
6. Rapport des vérificateurs aux comptes 
7. ApprobaPon des différents rapports 
8. Décharges 
9. Adhésion et démissions au ski club BCG 
10. ElecPon du comité, démissions et admissions des nouveaux membres  
11. ElecPon des vérificateurs aux comptes 
12. PrésentaPon du budget, des mesures sanitaires et des projets pour la saison 2022 
13. CoPsaPons des membres et prix de sorPes 
14. Divers & quesPons & remerciements 

III. Compte rendu de séance 

1. SalutaPons et ouverture de la séance 
Jean-Christophe Abel souhaite la bienvenue à tous malgré les modalités virtuelles de ceDe assemblée 
tenue par Zoom à cause des événements sanitaires.  

2. ApprobaPon du PV de l’assemblée générale du 24.2.2021 
Approuvé sans remarque 

3. ApprobaPon du PV de l’assemblée générale extraordinaire du 17.9.2021 
Approuvé sans remarque 



4. Rapport du président sur la saison 2021 (7ème année) 
7e saison malheureusement peu étoffée en raison de la décision en janvier 2021 d’annuler les sorPes 
en raison du Covid à cause des staPons de ski fermées en France, et des condiPons financières 
défavorables côté Suisse, sans possibilité d’offrir des condiPons aDracPves supportables pour le ski-
club. 
Sur décision du comité de manière collégiale, décision de faire don des coPsaPons des membres qui 
ne souhaitent pas être remboursés à la caravane du Cœur le 22.2.2021 (1'600.- CHF) 
Le comité a parPcipé aux assemblées de l’associaPon faîPère Genève Snow Sport. 
124 membres au 31.12.2021 (plus de détail aux admissions / démissions). 
Soirée paella toujours réjouissante tenue mi-septembre chez les Munoz que le comité ne remerciera 
jamais assez. 
Pensées émue et condoléances à la famille de ValenPn KLINCKMANN décédé accidentellement. 
Le comité ne s’est pas retrouvé en repas pour l’année 2021. 
InformaPon de départ du président du comité qui met fin à son mandat et ne se représente donc pas 
pour la saison 2022 et qui souhaite une bonne suite au SCBCG. 

5. Rapport de la trésorière sur la saison 2021 
Perte due aux frais fixes. Pas de demande de subvenPon aux communes 
QuesPon d’un membre : comment a-t-on décidé la donaPon ? Réponse : par décision collégiale du 
comité. 

6. Rapport des vérificateurs aux comptes 
Perte de 3’000.-  
RecommandaPon : approbaPon. Perte en diminuPon du capital. 
Signé le 20 janvier 2022 

7. ApprobaPon des différents rapports 
Rapports du président, de la trésorière et de la révision des comptes : approuvés. 

8. Décharges 
Comité et trésorière déchargés à l’unanimité avec applaudissement derrière les écrans 

9. Adhésion et démissions au ski club BCG 
Nombreuses adhésions grâce aux flyers distribués, avec au final, ceDe évoluPon : 
Total des membres au 31.12.2020 = 124 
+24 nouveaux membres en 2021 
- 17 démissions. 
Total des membres au 31.12.2021 = 131  

10. ElecPon du comité, démissions et admissions des nouveaux membres  
Le Président Jean-Christophe ABEL se rePre et quiDe le comité. Il est remercié pour son profond 
engagement sur ses 7 dernières années. 
La présidence est reprise sans autre candidature par une coprésidence entre Anne THOREL 
RUEGSEGGER et Christophe JACQUIER 
Katarina KOBLER DENDISOVA : trésorière 
Thomas ISCH : responsable transport (et technique) 
Christophe DAVY : Jeunesse et Sport 
Julie RUEGSEGGER 
Julie GOBERT 
Accord de tous les parPcipants. 

11. ElecPon des vérificateurs aux comptes 
Jean-Jacques Meier et Réjane Anklin élus commissaires aux comptes. Suppléant Marcel Basler. 



12. PrésentaPon du budget, des mesures sanitaires et des projets pour la saison 2022 
En novembre 2021 nous avons publié les staPons choisies pour les sorPes 2022. 
Le Covid avec l’arrivée du variant Omicron a malheureusement changé la donne au vu des 
recommandaPons de prudence envers les ainés du club. Nous avons décidé de maintenir le minimum 
vital : sorPes oui, mais avec déplacement individuel. Les sorPes de février-mars se feront peut-être à 
nouveau en Car si la situaPon sanitaire s’améliore. 
En février, la marche dans le Jura en pleine lune  et sa soirée Fondue est maintenue le 10 février. 
En juin ou septembre, probable soirée de fin de saison avec Paella 
Et le 1er août à Bellevue, le Ski-Club Pendra le stand racleDe 

Croissance de la populaPon de Bellevue +1500 habitants. Mais ceDe année est trop hybride pour 
faire un budget élaboré. Cependant, avec 15'000.- de réserves, nous pouvons envisager l’avenir 
sereinement. Peut-être même envisager un week-end en mars. 
Ajout du budget pour la soirée pleine lune à la demande de Jean-Christophe Abel. 

13.CoPsaPons des membres et prix de sorPes 
Pas de changement pour les coPsaPons. ProposiPon de baisser le prix des sorPes, à 10.- / enfant et 
20.- / adulte (au lieu de respecPvement 20.- et 30.-) 

14.Divers & quesPons & remerciements 
Au nom de la Commune de Bellevue, Mylène Schopfer-Sandoz remercie le Président et souhaite 
conPnuer à soutenir le club. 
Au nom de la Commune de Collex Bossy, Skander Chahlaoui conPnuera également à soutenir le ski 
club, pour la cohésion entre les 3 communes et pour le souPen au sport. 

L’assemblée n’ayant plus de quesPon, le président clos l’AG 2021 à 21h05, en espérant retrouver tout 
le monde en présenPel au plus vite et souhaitant à chacun de prendre soin d’eux et de leurs proches.  

PV rédigé par Ch.Davy 


